



江戸時代を華麗に再現した大名行列!!

夏の終わりを告げる八朔祭りが、台風一過の素晴らしい天候に恵まれた九月一日、盛大に行われました。

都留市の一大イベントとなつた大名列も今年で復活十周年を迎えた。これを記念し、田野倉自治会、下夏狩自治会、上町・上天神町自治会、鹿留宮下・沖・古渡自治会、横町・田町・弁天町・栄町・寿町・城北町・幸町各自治会の皆さんのが協力による勇壮な五基の神輿巡行を始め、例年とは一味違う八朔祭りとなりました。

このほか、かわいいひまわり幼稚園の子供たちのマーチングパンドや大名連の皆さんによる阿波踊り、八朔イン都留・民族保存会の皆さんの演技のほか、復元された早馬町自治会の屋台(山車)も繰り出し、静かな歴史の街に笛や太鼓の音が鳴り響きました。

祭りの華『大名列』には、消防団員、青年会議所の方々を始め、市内企業、小・中学生の皆さん約百三十名が参加し、街に繰り出しました。また、今年、都留市の三中学校の英語指導助手として着任したスチュアート・プライスさんも侍役で参加し、沿道の皆さんから盛んに拍手を浴びていました。市民総参加のもと、盛大に繰り広げられた『第十回大名列』も成功のうちに終えることができました。暑い中、ご協力をいただきました方々、心からお礼申し上げます。

